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En déplacement aujourd'hui à Mauléon et Bayonne, la rectrice Anne Bisagni-Faure a indiqué aux 

militants d'Azterketak Euskaraz qu'une réponse du ministère devrait intervenir très prochainement. 

 

Les manifestants ont demandé des explications à la réctrice Anne Bisagni-Faure. (© Patxi BELTZAIZ) 

 

Trois jours après son action au rectorat de Bordeaux, le collectif Azterketak Euskaraz a obtenu un début 

de réponse de la rectrice de Bordeaux Anne Bisagni-Faure, ce vendredi matin, à Mauléon et Bayonne, 

où elle effectuait un déplacement sur un tout autre sujet. Interpellée par les militants venus à sa 

rencontre avec le même slogan qu'en Gironde, la rectrice a accepté le dialogue et affirmé qu'une 

décision « devrait intervenir dans les tout prochains jours ». 

 

« Des propositions intéressantes » auraient été faites pour le brevet d'après Jean-René Etchegaray, 

mais toujours pas pour le bac. © Julien MALLET 
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« Je ne peux pas vous dire dans quel sens », poursuit-elle, « mais je pense que vous aurez une réponse 

très rapidement. » Une vingtaine de parents et professeurs ont d'abord accueilli la représente de l’État 

au lycée de la Soule avant qu'un deuxième groupe d'une dizaine de personnes en fasse de même deux 

heures plus tard devant les grilles du lycée professionnel Paul-Bert. 

 

Rendez-vous à l’Élysée 

Présent sur place, au second rendez-vous, le président de la Communauté d'agglomération Pays 

Basque, Jean-René Etchegaray, en a profité pour réaffirmer son soutien au collectif et préciser qu'il 

évoquera directement le sujet, le 6 mars à Paris, avec Philippe Bélaval, le nouveau conseiller culture 

de l’Élysée. « Car c'est pour moi autant un sujet de culture que d'éducation », abonde-t-il. 

« Ma position au sein de Renaissance, aujourd'hui, me donne l'occasion d'être un porte-voix 

supplémentaire à l'intérieur même du parti pour dire qu'il faut que ces sujets avancent rapidement et 

non à la fin du mandat présidentiel », conclut le maire de Bayonne qui espère ne pas avoir à organiser, 

de nouveau, une remise symbolique de diplômes à certains élèves de Seaska cette année. 


